



森の幼稚園へようこそ  
港区立白金台幼稚園

# 5月園だより

平成27年4月24日  
園長 山形 美津子

108-0071  
港区白金台  
3-7-1  
(3443) 5666



<http://www.1r5.rosenet.jp/shirokanedai-kg>

園長 山形美津子



## <子供たちは今>

「新しいお友達と仲良く遊ぶ会」を行いました



お外で遊び始めたわかば組



おそらのかぜを  
おなかいっぱい すいこんで  
げんきにおよぐよ  
こいのぼり

## 幼稚園は楽しいね！

園庭には風を受けた鯉のぼりが元気に泳いでいます。年長組が作った鯉のぼりも並んで泳いでいます。すがすがしい光景です。

入園、進級から約2週間が過ぎました。3歳児はまだ1カ月足らずの幼稚園生活ですが、靴を履きかえること、自分の荷物を片付けることなど、基本的な生活習慣のひとつひとつを一生懸命経験し、生活に必要なことを学習しています。そして、帰りの時には集まって先生のお話が聞けるようになり、絵本や紙芝居も楽しみにしています。

4歳児も進級した子供たちと新入園の子供たちが交わって遊んだり、お弁当を食べたりするなど、1日の生活の流れにのって生活をしています。

5歳児はお部屋が2階になり、新しい環境になりましたが、年長組になって初めて使える遊具もあり、楽しんで遊びに取り入れています。また、小さい組の子供たちのお世話をしたり、優しく接したりすることが、自分たちが大きい組になったという自覚につながり、年長組らしい姿がたくさん見られ、頼もしい限りです。

子供たちはこの短い期間で自分の学級をしっかりと認識して、その一員であることを誇らしく思っているようです。子供たちの世界は、仲間と一緒に楽しく遊んだり活動したりすることを通して、互いの違いやよさに気づき、友達関係を築きながら次第に人間関係が広がり深まっています。幼稚園での集団生活の意義はここにあります。

門をくぐる時の表情を見ていると、「幼稚園は楽しい！」と思ってくれていることがうかがえます。幼稚園ではそれぞれの学年に応じて意図的、計画的に教育活動を進めていきます。これからも子供たちがたくさんの成長した姿を見せてくれることを願っています。

## <今月の指導のねらい>

### 3歳児

- 教師に親しみを感じながら、自分のしたい遊びを見付け、喜んで遊ぶ。
- ダンスや簡単な集団遊びをして、学級のみんなと一緒にする楽しさを感じる。
- 幼稚園での生活の仕方が分かり、教師と一緒に身の回りのことを自分なりにやってみようとする。

### 4歳児

- 自分の身の回りの始末や生活に必要なことが分かり、自分でする。
- 自分の好きな遊びをしながら、自分の思いやイメージを出して、友達と触れ合って遊ぶことを楽しむ。
- 戸外で過ごす心地よさや体を動かして遊ぶ楽しさを知る。

### 5歳児

- 一緒に遊ぶ友達に自分の思いや考えを伝えながら、遊びを進めようとする。
- 大型積み木や巧技台等の扱いに慣れて、園庭で場作りをしたり、友達と一緒に思い切り体を動かしたりして遊ぶことを楽しむ。
- 身近な自然や栽培物を見たり、触れたり、世話をしたりする中で、不思議さや面白さを感じたり、変化に気付いたりする。